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Деловой визит

На пути к сотрудничеству

ВолгГТУ с деловым визитом посетил Пьер Лама, генеральный директор фирмы

«ЕМС». Встреча прошла в рамках реализации программы развития ВолгГТУ,

направленной на формирование опорного университета, ее целью было обсуждение

вопросов возможного сотрудничества.

Проректор по учебной работе Владимир Александрович Кабанов поприветствовал гостя и

представил участников встречи, среди которых были проректор по учебной работе,

курирующий международные связи, Сергей Юрьевич Калашников, заместитель директора

ИАиС ВолгГТУ по учебной работе Евгений Александрович Захаров, заведующие кафедрами и

другие. Владимир Александрович рассказал о вузе, который в числе 11 университетов по

всей стране завоевал право стать опорным, и который призван решать задачи развития

региона. За годы своего существования политех подготовил более 120 тысяч

высококвалифицированных специалистов, которые работают не только в Волгоградской

области, но и в других регионах России и за рубежом. В данное время университет

осуществляет подготовку по 37 направлениям и специальностям, в основном техническим, и

Владимир Александрович выразил уверенность, что при столь широком выборе обязательно

будут найдены точки соприкосновения.

Г-н Пьер Лама поблагодарил политехников за теплый прием и выразил надежду на

плодотворное сотрудничество, ведь у фирмы, которую он представляет, есть богатый опыт

работы с вузами.

Так, несколько лет назад в одном из высших учебных заведений Волгограда уже были

открыты аудитории с оборудованием, предоставленным компанией EXEL Industries

(Франция) и ее дочерней фирмой ООО «ЕМС».

Интерес компании к политехникам лежит в сфере оборудования для распыления краски в

электростатическом поле. В интересах фирмы, чтобы большее число специалистов знали о

нем и умели им пользоваться. А для этого производители оборудования готовы предоставить

образцы и обучить специалистов.

В рамках встречи была задано немало вопросов, обсуждались и другие возможные формы

сотрудничества, и можно сказать точно, что заинтересованы в дальнейшем развитии

отношений обе стороны. Очевидно, что первая встреча, своего рода знакомство, оказалась

весьма продуктивной.

Наталья Толмачева.

Фото Ильи Скворцова.
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